

Nota de Prensa

Madrid, 30 de enero de 2003

<u>Han sido adjudicados por valo</u>r de 10 millones de Eur<u>os</u>

AMPER SUMINISTRA LOS SISTEMAS DE MANDO Y CONTROL DEL NUEVO CUARTEL GENERAL DE LA OTAN EN VALENCIA

El nuevo Cuartel General Permanente de las Fuerzas de Alta Disponibilidad de la OTAN, situado en la localidad de Bétera en Valencia, cuenta con un complejo sistema de Información para el Mando y Control desarrollado por la empresa Amper Programas del Crupo Amper. El contrato para el suministro de estos sistemas ha sido adjudicado a Amper Programas por un valor de 10 millones de Euros.

La puesta en marcha de estos sistemas ha sido la culminación del Sistema de Información para el Mando y Control Táctico del Ejército de Tierra (SIMACET), empleado por el Ejército de Tierra Español desde el año 2000. Esta solución, basada en la tecnología y desarrollo de Amper Programas y presentada por el Ejército Español ha obtenido la máxima calificación por el equipo evaluador de la OTAN frente a las presentadas por otros países para establecer un nuevo Quartel General de Alta Disponibilidad.

El Sistema de Información para el Mando y Control del Cuartel de la OTAN ubicado en Valencia deberá permitir la integración de todas las comunicaciones tácticas y datos procedentes de los diferentes Ejércitos nacionales ó aliados. La última versión del SIMACET permite, además, la interoperabilidad con otros sistemas de información aliados a la hora de planificar, dirigir y controlar diferentes operaciones militares tanto en misiones de mantenimiento de la paz, crisis o bélicas. SIMACET proporciona en tiempo útil y con absoluta seguridad información a otros Puestos de Mando de Grandes Unidades, batallones y otras unidados móviles sobre meteorología, ubicación de tropas, materiales, etc. Por otra parte, SIMACET facilita disponer de una visión única y simultánea de todos los participantes en cualquier operación.

Para Rafael Lozano, Consojoro Dologado do Amper, estos sistemas suponen "un paso más en la consolidación de Amper Programas como uno de los líderes en aplicaciones para los Sistemas de Información y Comunicaciones militares". Asimismo, "pone de maniflesto el buen nivel tecnológico alcanzado por España y sus Ejércitos en cuestiones de seguridad y defensa".

Tras la aprobación de la OTAN de los sistemas desarrollados por Amper se abren nuevas perspectivas de negocio para la empresa orientadas a la exportación de sistemas basados en el SIMACET a otros ejércitos integrados en esta Organización ó de larceros países.

Amper Programas tiene cuetro líneas principales de actividad. Los denominados Sistemas de Información y Comunicaciones para las Euerzas Armadas, Sistemas de Mando y Control, aviónica militar y los sistemas de radio ayuda a la navegación aérea. En estas cuatro actividades, Amper Programas díseña, integra, produce y mantiene equípos y sistemas propios o do terceros. El alto nivel tecnológico desarrollado por esta empresa es uno da los pilares del crecímiento del Grupo Amper.